



Jahresbericht 2024 ... BMX-Racing

BRV

In der Sparte BMX-Race sind im Landesverband Baden drei Vereine aktiv. Lizenzfahrer des Mountainbike Freiburg, der TG Neureut sowie vom RSV Falkenfels Bühlertal nahmen erfolgreich an nationalen wie auch an internationalen Rennen teil.

Nachdem 2019 das letzte BMX-Rennen auf Badischen Boden ausgetragen wurde, war für 2024 wieder ein Rennen in Bühlertal im Rahmen des Baden-Württemberg-Cups geplant. Aufgrund starker Regenfälle im Frühjahr wurde die Zufahrtsstraße zur BMX-Strecke in der Hirschbach in Bühlertal so stark unterspült, dass diese für den Verkehr gesperrt wurde und das Rennen abgesagt werden musste.

Der RSV in Bühlertal veranstaltete zum dritten Mal in Folge ein vereinsoffenes und landesverbandsübergreifendes Trainingscamp für BMX-Race-Einsteiger. Ziel des Camps ist es, die Jüngsten BMX-Racer im Alter ab 5 Jahren an das Renngeschehen heranzuführen. Ebenso zielt das Event darauf ab, die Eltern mit den Regeln und dem Ablauf eines BMX-Rennens vertraut zu machen. Als Trainer konnten die langjährig erfahrenen BMX-Fahrer und -Trainer Dominic Reichelt sowie Nick Vordermeier gewonnen werden, welche hervorragend auf die teilnehmenden Youngster eingingen.

Neben der Teilnahme an den sechs Rennen des BaWü-Cups und der Bundesliga-Rennserie nahmen die badischen Athleten ferner sehr erfolgreich an der Landesverbandsmeisterschaft in Bönningheim teil.

Als nationales Jahreshighlight galt die Austragung der Deutschen BMX-Meisterschaft am 08. und 09. Juni 2024 auf der BMX-Supercross-Strecke in Stuttgart, an welcher zahlreiche badische Sportler teilnahmen. Laura Peter vom RSV Falkenfels Bühlertal belegte den fünften Platz bei den Women 17 & over im Deutschlandcup und krönte sich überdies zur Cupsiegerin in der Cruiserklasse der Damen.

Darüber hinaus gingen badische BMXer international bei Euro-Läufen, als auch bei der im französischen Besancon ausgetragenen Europameisterschaft an den Start.

Christian Bahrmann

Referent BMX

BRV